

Sugieren lidiar con calificadoras

CLAUDIA SALAZAR

Mientras los senadores de Morena pretenden regular a las calificadoras, la diputada Dolores Padierna llamó al Gobierno federal a lidiar y buscar diálogo con ellas.

Consideró que se debe explicar a las calificadoras los cambios que impulsa la administración del Presidente López Obrador, a fin de lograr mejores notas sobre la capacidad de pago de Pemex y Comisión Federal de Electricidad.

“Yo haría esa sugerencia al Secretario de Hacienda, que platicuen más con las tres calificadoras estadounidenses que son las que están en eso y que les expliquen todo el plan de negocios de Pemex, la nueva estrategia de política energética y el Plan Nacional de Desarrollo.

“Son tres documentos próximos a conocer, hasta ahora sólo se han dado a conocer algunas medidas, pero hay todo un plan de negocios

de las empresas”, expuso.

La legisladora morenista indicó que a las calificadoras no les gustó la cancelación del aeropuerto de Texcoco, y que se hayan suspendido las rondas petroleras y las subastas eléctricas.

“Debemos mejorar nuestra comunicación con las calificadoras para que hagan un análisis objetivo, responsable; hacerles ver que no hay ningún riesgo en nuestro entorno económico; todo lo contrario, que las acciones que se están haciendo son para mejorar las finanzas de las empresas productivas de Estado”, expuso.

Aseguró que no hubo decisiones equivocadas en el Gobierno y que ya se ha cedido con las calificadoras, como fue suspender la discusión de la Ley General de Pemex, sobre los cambios al Gobierno Corporativo.

“Esperemos que ellos también tengan una actitud positiva y conozcan al nuevo Gobierno”, planteó.